

14.06.2021

## **Aktueller Elternbrief**

Liebe Kinderhausfamilien,

seit letzter Woche ist unser Landkreis in der 7-Tage-Inzidenz unter 50.

Dies bedeutet für die Betreuung der Kinder, dass wir wieder im Regelbetrieb arbeiten dürfen. Unser Kinderhaus hat sich jedoch dazu entschlossen, nicht sofort alles wieder zu öffnen.

Folgende Änderungen gelten ab morgen, Dienstag, den 15.6.2021:

- Die Musikschule kommt wieder zu uns in das Kinderhaus. Die Gruppen werden jedoch nicht gruppenübergreifend zum Unterricht gehen, sondern altersgemischt mit Kindern der eignen Gruppe unterrichtet (wie bereits schon im November 2020).
- Ab 15.00 Uhr werden die Kinder wieder in einer Sammelgruppe betreut. Bitte klingeln Sie an der gelben Haustüre. Die Kinder werden, sofern sie nicht im Garten sind, ab 15:00 Uhr in der Sonnensteingruppe spielen.

Mit freundlichen Grüßen

Tanja Holzer